

Disputan recursos para las barrancas

Iván Sosa

La Delegación Álvaro Obregón y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) libran un debate por 120 millones de pesos destinados para sanear barrancas en el Distrito Federal.

“No van a ser proyectos a gusto del delegado, del diputado o del vecino, serán proyectos aprobados por todas las instituciones representadas en la mesa de trabajo”, advirtió el subdirector de Agua Potable del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Antonio Gutiérrez.

El Jefe Delegacional en Álvaro Obregón, José Luis Zamora, y el electo, Eduardo Santillán, reclamaron que Conagua les entregue 65 millones de los 120 millones de pesos, para ser ejercidos en forma directa, pero la dependencia respondió que sólo han presentado un proyecto ejecutivo.

“Conagua no puede entregar los recursos si existen problemas como en La Angostura, en Álvaro Obregón, donde hay una invasión de zona federal que crece sin control, con más de mil 500 habitantes, los líderes continúan vendiendo lotes y cobran cuotas mensuales a los que ahí viven, con la complacencia de las autoridades delegacionales”, advirtió el director del Organismo de Cuenca, Efrén Villalón.

El martes, la Secretaría de Finanzas del GDF aceptó poner 20 millones de pesos, como la contraparte requerida para ejercer recursos federales y hoy viernes se llevará a cabo otra reunión en la que las delegaciones presentarán proyectos ejecutivos.

En la mesa de trabajo sólo han presentado proyectos detallados Cuajimalpa, Xochimilco, Milpa Alta, Magdalena Contreras, Tlalpan y Álvaro Obregón.

